



Paramilitares sudaneses masacran a más de 200 personas

- Ezekiel Malone
- [21/2/2025](#)

Las Fuerzas de Apoyo Rápido de Sudán (rsf, por sus siglas en inglés) hirieron, secuestraron, saquearon y mataron a cientos de civiles en un asalto de tres días a al-Kadaris y al-Khelwat, informó el martes la red Emergency Lawyers.

Estas aldeas se encuentran a unos 97 kilómetros al sur de Jartum, la capital de Sudán.

Salvajismo: las rsf financian el reclutamiento dejando que los soldados saqueen las ciudades que toman. Según los informes, los soldados dispararon contra los aldeanos que intentaban escapar a través del río Nilo y violaron a docenas de mujeres.

El gobierno opositor de Sudán dijo que habían muerto 433 personas, incluyendo niños. Sin embargo, es imposible saber cuántos fueron asesinados en sus casas, por lo que no sabemos exactamente cuántos murieron.

Imagen completa: las rsf están perdiendo la guerra. Perder la región al sur de Jartum podría ser catastrófico, por lo que está arremetiendo, desesperados por mantener su posición.

La guerra civil de Sudán ha dejado a su pueblo con dos terribles opciones para un futuro gobierno. Las rsf desprecian la vida humana, pero su oponente no es mucho mejor.

¿Por qué el sufrimiento? Muchos se preguntan, si existe un Dios amoroso, cómo podría permitir tales atrocidades. La Biblia responde a esa pregunta.

La Biblia profetiza que guerras como la de Sudán serán cada vez más comunes y violentas, pero también muestra una gran *esperanza* más allá de estas atrocidades. El salvajismo actual será sustituido por el futuro más hermoso que se pueda imaginar.

Más información: lea "[¿Por qué permite Dios el sufrimiento?](#)".